



# Jumping Longines Crans-Montana 2018

Le cavalier belge Wouter Devos s'est imposé dans le Grand Prix Longines Crans-Montana 2018

## HISTOIRE BELGE...

**Tradition et élégance, c'est ainsi que s'inscrit le Jumping Longines Crans-Montana qui a connu en juillet dernier sa 3<sup>e</sup> édition.** Tradition n'est certes pas signe d'immobilisme, puisque le Jumping Longines Crans-Montana a multiplié une nouvelle fois les innovations, en particulier au niveau de son programme sportif avec un passage à la catégorie 4 étoiles, contre 3 auparavant.

Ce passage à une catégorie supérieure est une réussite. Il a permis de mieux exposer l'événement et la région, à l'international. Les cavaliers étrangers étaient plus de deux tiers des engagés, représentant pas moins de 20 nations. Le Jumping Longines Crans-Montana a pu bénéficier d'une diffusion d'images bien plus large, en Suisse évidemment, mais aussi en Allemagne, Belgique, France, Italie, Grande-Bretagne et Pays-Bas.

## AU BÉNÉFICE D'UN CADRE UNIQUE

Le Grand Prix Longines a conclu en apothéose l'édition 2018. C'est au terme d'un barrage très disputé que Wouter Devos a signé le premier succès d'un cavalier belge dans l'épreuve phare de la manifestation. Devant un public record et par un temps magnifique, il a devancé le Français Nicolas Deseuzes et Niklaus Rutschi, meilleur Suisse de ce Grand Prix.

Rappelons que le Jumping Longines Crans-Montana, au bénéfice d'un cadre unique, constitue le concours hippique de montagne le plus important d'Europe. Par ailleurs, l'été dernier, il a fait la part belle aux cavaliers amateurs en leur réservant une place toute particulière dans le programme. Cette alliance des deux mondes, professionnels confirmés et sportifs amateurs, complétée par la présence des prometteurs cavaliers de la relève helvétique, fera la saveur de l'édition 2019 qui se tiendra du 11 au 14 juillet sous le soleil du Haut-Plateau valaisan. •

**It is tradition and elegance that are at the heart of the Jumping Longines Crans-Montana, which held its 3<sup>rd</sup> edition last July.** Tradition certainly did not signify

immobility, as the Jumping Longines Crans-Montana once again multiplied its innovations, particularly as far as the sports programme was concerned, going up to a 4-star category, against the previous 3.

This step up to a higher category is a success. It has enabled a wider international coverage of the event and the region. The riders from other countries made up more than two thirds of the competitors, representing no less than 20 nations. The Jumping Longines Crans-Montana could benefit from much wider broadcasting, not only in Switzerland, of course, but also in Germany, Belgium, France, Italy, Great Britain and the Netherlands.

## BENEFITTING FROM A UNIQUE SETTING

The 2018 edition of the Grand Prix Longines ended on an exceptionally high note. It was after a hotly contested barrage that Wouter Devos pocketed the first success for a Belgian rider in the showpiece competition of the event. In front of a record number of spectators and accompanied by magnificent weather, he beat the French rider Nicolas Deseuzes and Niklaus Rutschi, the best Swiss competitor in this Grand Prix.

It should be pointed out that the Jumping Longines Crans-Montana, benefitting from a unique setting, is the largest mountain show jumping competition in Europe. What is more, last summer, it put the emphasis on amateur riders by reserving a particular place for them in the programme. This alliance of two worlds, experienced professionals and amateur sportspeople, completed by the presence of promising up and coming Helvetian riders, will be the flavour of the 2019 edition, which will be taking place from 11<sup>th</sup> to 14 July under the Valais sunshine on the Haut-Plateau. •

[www.jumpinglonginescransmontana.ch](http://www.jumpinglonginescransmontana.ch)